

SYNERGIE-OFFICIERS UNE ÉQUIPE RENOUVELÉE, UNE AMBITION CONFIRMÉE

Chers collègues,

Créé il y a 26 ans avec la volonté de tracer collectivement un nouveau chemin pour les cadres que vous êtes, SYNERGIE-OFFICIERS a fait de l'exhaussement du corps et de la reconnaissance du haut degré de responsabilités et d'expertise exercées par les officiers, son ADN.

Ensemble, nous avons connu une histoire riche, faite de combats et d'avancées obtenues de haute volée, parmi lesquelles la déflation du corps, le passage en catégorie A puis A type, ou encore la signature des récents protocoles de 2016 et 2022.

Aujourd'hui, une page se tourne. En effet, à la suite de notre 8^e congrès et d'un conseil d'administration exceptionnel, un nouveau bureau national va poursuivre cette aventure :

- **Gaëlle JAMES**, Secrétaire Générale
- **Isabelle TROUSLARD**, Secrétaire Générale Adjointe
- **Benjamin ISELI**, Trésorier National
- **Frédéric BISANCON**, Secrétaire National
- **Vanessa CIAPPARA**, Secrétaire Nationale
- **Linda BUQUET**, Secrétaire Nationale



Cette nouvelle équipe s'appuiera sur des conseillers et délégués inchangés, au service d'une ambition intacte : vous conseiller, vous écouter, vous aider, mais aussi porter haut et fort vos revendications et vos intérêts.

Patrice RIBEIRO continuera à siéger au titre de SYNERGIE-OFFICIERS au CSA ministériel et au CSA de réseau Police Nationale.

Ce nouveau Bureau National s'inscrit dans la continuité du projet de SYNERGIE-OFFICIERS, cohérent et novateur, présenté lors des dernières élections professionnelles.

Cohérent, car nous avons toujours été transparents et fermes sur notre ligne et nos attentes vis-à-vis de l'Administration.

Novateur, car nous ne nous contentons pas des acquis du présent et nous nous engageons sur des projets structurants : la refonte de la nomenclature et des parcours de carrière pour s'adapter à la nouvelle physionomie du corps, la demande d'un corps unique de commandement et de direction, le souhait d'une meilleure conciliation entre vie privée et vie professionnelle, l'affirmation de notre statut de cadre et la défense des contreparties indiciaires et indemnitaires qui en découlent, la quête de sens pour un métier trop souvent et injustement attaqué.

Soucieux de préserver la confiance que vous nous accordez, nous renouvelons non pas uniquement notre bureau national, mais notre engagement à tout mettre en œuvre pour que vos aspirations et ambitions deviennent votre réalité.



Le mot de Gaëlle JAMES,
Secrétaire Générale de SYNERGIE-OFFICIERS

« Je tenais tout d'abord à remercier l'équipe SYNERGIE-OFFICIERS pour la confiance qui m'a été accordée. Après avoir exercé différentes fonctions au sein de SYNERGIE-OFFICIERS et après avoir rencontré à de multiples reprises les officiers, que ce soit à Paris, en Province et dans les territoires ultra-marins, c'est en pleine conscience que j'ai accepté cette responsabilité, en connaissant parfaitement tant les enjeux que les défis à venir.

Beaucoup d'entre vous me connaissent déjà et vous savez à quel point je me battrais avec ferveur et conviction pour l'exhaussement du corps des officiers. Vous pouvez compter sur l'équipe SYNERGIE. »

